uns erbaut wurden. Diese echte internationale sozialistische Zusammenarbeit und Gemeinschaftsarbeit, die zutiefst unseren gemeinsamen Zielen entspricht, ist aber auch zugleich der feste Garant dafür, daß wir uns eine so gewaltige Perspektive stellen können. Die Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten hat auch ideologisch für uns eine große Bedeutung. Wir dürfen nicht vergessen, daß die westdeutschen Konzerne, besonders die I. G. Farben, jahrzehntelang einen großen Druck auf viele Angehörige der Intelligenz ausübten und sie auch beeinflußten. Aber der Glaube an die Kraft der Arbeiterklasse und den sozialistischen Internationalismus konnte sich bei ihnen und vorwiegend in der praktischen Arbeit entwickeln, entwickeln in unserer großen sozialistischen Gemeinschaftsarbeit. In ihrer fachlich-technischen Arbeit erkannten sie immer mehr den politischen Aspekt unserer Tätigkeit, zur Überlegenheit des sozialistischen Lagers beizutragen und unsere Politik zu einer festen Bastion des Friedens und des Sozialismus zu machen.

Ich möchte im Namen unserer Belegschaft unseren Freunden und Genossen aus der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern unseren herzlichen Dank sagen für ihre uneigennützige Hilfe beim Aufbau unseres Werkes, einer Zusammenarbeit, die es uns heute möglich macht, das Ziel zu stellen, die Warenproduktion bis 1985 zu vervierfachen. Gestützt auf diese gewaltige Perspektive und im Vertrauen auf die große Kraft der Werktätigen haben wir als Industriekreisleitung die Diskussion geführt und dabei einen hohen Maßstab an unsere eigene Arbeit gelegt.

Als im November vergangenen Jahres die Arbeitsgruppe des Politbüros unter Leitung unseres Ersten Sekretärs, Genossen Walter Ulbricht, in Halle und bei uns in Leuna war, haben wir, gestützt auf die Vorschläge und Hinweise des Genossen Walter Ulbricht und der Mitglieder des Politbüros, ein ganzes Programm der wissenschaftlichen Führungstätigkeit aufgestellt und unsere politische Massenarbeit, die Parteierziehung, die Hilfe und Auseinandersetzung und die Befähigung der Grundorganisationen auf die wichtigsten Komplexe konzentriert. Das sind für uns:

- 1. Die Durchsetzung einer wissenschaftlichen, dem neuen ökonomischen System entsprechenden Planung und Leitung unseres Kombinates, besonders durch die breite und integrierende Anwendung der elektronischen Datenverarbeitung.
- 2. Die Erhöhung der Wirksamkeit der Forschungs- und Entwicklungsarbeit durch die Entwicklung einer wirkungsvollen prognostischen Arbeit, der weiteren Konzentration der Mittel und Kräfte auf die wichtigsten, das